

キラリ★7 /
人が元気な
まち



産学官連携

犬山市は、名古屋経済大学、犬山商工会議所との連携交流協定をはじめ、これまでに5つの大学と交流・友好に関する協定書や覚書を取り交わしています。名古屋経済大学からは4人の学生観光大使が任命され、犬山市内のイベントに参加し、犬山の観光を盛り上げてくれます。



コミュニティ活動

城東・楽田・羽黒・東・犬山西・今井の6つの地域では、コミュニティ活動が盛んに行われ、さまざまな世代の人がいきいきと活動。世代間交流、環境美化などの事業を通じて人と人がつながりながら、地域が一体となったまちづくりを進めています。



国際交流

ドイツのザンクト・ゴアルスハウゼン市やアメリカ合衆国のカリフォルニア州デービス市、中国の湖北省襄陽市、韓国の咸安郡などと、様々な「国際交流」を行っています。青少年海外派遣事業では、市内在住の中学生を海外に派遣し、現地での活動を通じて異文化への理解を深め、国際的な視野を身につけるなど、国際感覚豊かな人材の育成を図っています。



犬山踊芸祭

全国から鳴子踊りチームが集まり競演する「犬山踊芸祭」。市民有志らで作上げるこのお祭りは、平成16年から始まり毎年開催されています。各チームの躍動感あふれる演舞で市内の各会場は熱気に包まれます。また、駅前大通りではパレード演舞も行われます。



犬山里山学センター

展示・体験を通して里山に触れ、人と自然を見直す場として平成18年にオープンした「犬山里山学センター」。併設された環境保全ボランティアセンターを拠点に約100人の環境ボランティアが里山保全活動に取り組んでいます。

コミュニティも市民活動も元気！
人がつながり、輝くまちです